



## 蒸し暑い日が続いています！

6月、天気の良い日は園庭での遊びが繰り返されています。また、熱田ビーチに出かけて故郷の自然の中で思いっきり遊んでいます。草花を使っての色水遊びや砂場で仲間とトンネル掘りに挑戦したり、室内では紙や空き箱を使っての工作遊びからお店屋さんごっこが始まったりしています。

### 柏餅づくり（5日）

今年は本当に久しぶりに柏餅を作って、味わうことができました。朝から柏餅づくりに期待して、早くから朝の会の準備をして待つ人もいました。エプロンと三角巾、マスクで身支度を整えると可愛い調理人さんの出来上がりです。



担任から柏餅の作り方を丁寧に習い、年長組は2個ずつ、年中組と年少組は1個ずつ柏餅を作りました。



柏餅の柏の葉についてのお話を聞いたり、浜田地域では柏の葉の代わりにサルトリイバラの葉を使うことが多いことも教えてもらいました。蒸すと葉っぱの色が、緑色から少し黄色味を帯びることに気づいた人もいました。

### 茶道教室1回目（8日：年長組・年中組）

今年度初めての茶道教室には6名の先生が和装でご指導に来てくださいました。



お香がたかれ、赤い毛氈が敷かれた遊戯室はいつもの雰囲気とは別世界です。茶道教室は初めての人もいましたが、約1時間のお稽古を頑張って最後まで受けることができました。最近椅子の生活がほとんどで、正座をしたり、お辞儀を丁寧にしたりという経験は少ないと思います。前半は、正座の仕方、正座からの立ち方、座っている時の姿勢、お辞儀の仕方など一つ一つ丁寧に教えていただきました。

正座に慣れていない人は、かなり苦戦していましたが、美味しいお菓子とお茶をいただくまで頑張っていました。

先生方が美味しく点ててくださった抹茶と季節のお菓子「青紅葉のゼリー」を載せた小盆を一人一人自分で運び、いただきました。先生から「初めての回にしては、とても良く頑張っていましたね。」と褒めていただきました。

### 土曜参観日（10日）

土曜参観日は普段なかなか園の様子を参観できないご家族のために企画している行事です。家族でシールラリーの様々なチャレンジコーナーを巡りました。遊戯室の舞台壁面には個性豊かなカタツムリも並びました。先生への質問クイズでは、まず先生がどこにおられるのかを探すことも必要でした。聞いたことのない答えを一生懸命覚えて答えに行きます。お兄さんお姉さんに助けてもらっていた人もいたようです。

チャレンジして楽しむ姿が見られました。ボール入れタイム競争はなかなか難しいゲームでした。狙って狙って、ボールを投げ、タライにうまく入ると本当にうれしそうな表情に！悔し涙を見せる人までいて、白熱した会場でした。



### 「ぼかぼかの会（未就園児の会）」について

0歳児から入園前のお友達、お家の人と一緒に幼稚園に遊びに来ませんか？

幼稚園の遊具で遊んだり、園児と一緒に活動したりして楽しみましょう。（子育てについての相談にも応じています。）



第3回 7月7日（金）9：30～11：30

園の七夕会と一緒に参加しましょう。

水筒、帽子、タオル、着替え等必要に応じてご持参ください。園の駐車場をご利用ください。

※参加希望の方は 幼稚園までご連絡ください。

（☎27-0575）

### フォトコーナー

読み聞かせの会  
毎月1回保護者ボランティアに  
読んでいただきます。



手洗い指導  
「お願い～お願い～」  
歌に合わせて手洗いを！



土曜参観日にて  
チャレンジコーナー  
各クラスのチャンピオン



じゃが芋収穫  
たくさん収穫できたよ～



みんなでトンネル  
しっかり、お腹を引っ込めて！  
通りま～す！！

